

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition n°25 du 30 Novembre au 7 Décembre 2019

A LA UNE: Grève générale



C'est la grève, la mire comme au bon vieux temps. On vous prend en otages!

Eteignez votre télé, cassez la! Allumez votre cerveau, rejoignez nous!

En attendant la révolution...

On fait grève, on occupe des lieux, on s'organise!

Assemblée Générale après la manifestation au parvis de la mairie.

AGENDA

Jeudi 5 Décembre: Grève

Vendredi 6 Décembre : Grève

Samedi 7 Décembre: Grève

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:

<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

Ne pas jeter sur la voie publique

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 30 Novembre au 7 Décembre 2019

Le Gilet Jaune de la semaine:

La procureur du procès de l'inaction climatique



La Gilet Jaune de la semaine, dans la catégorie Démocratie :

Mme la procureur lors du procès de l'inaction climatique, refuse de retenir l'état de nécessité pour relaxer un décrocheur de portrait présidentiel. En effet, selon elle "il existe d'autres moyens d'action, comme le vote". Merci pour le conseil, on y avait pas pensé avant...

Les pompiers ont ouvert le bal...des grèves!



A l'appel du syndicat SUD SDIS, les pompiers ont planté le piquet de grève à Paris en vu de la mobilisation générale du 5 Décembre.

Ils dénoncent notamment le manque d'effectifs et de moyens alloués à leur profession, nous sensibilisent sur les violences et les agressions qui se multiplient (on parle d'une agression toutes les 3 heures), des revendications qui s'orientent aussi vers plus de reconnaissance pour la profession qui n'est pas juste qu'à recevoir des médailles à titre posthume. De bonne humeur mais/et déterminés, ils vous invitent chaleureusement au village des soldats du feu du 2 au 6 décembre, place de la république.

Convergence internationale



Ce dernier week-end de Novembre, s'est tenu dans la capitale, le 2ème congrès du comité international de liaison et d'échanges. Un évènement réunissant 55 pays de 4 continents, qui s'est terminé par une conférence invitant plus de 1200 personnes. Les délégués internationaux ont appelé à l'Unité sociale des peuples et à résister à l'oppression. Au Chili, la répression se fait par viols et tortures, comptant plus de 200 éborgnés. En Algérie, les manifestations se font maintenant la nuit. Au Liban, en Irak, les peuples clament "QU'ILS DÉGAGENT TOUS!". Les droits de l'Homme au cœur de cette conférence, elle prône entre autres l'unité Palestinienne et l'émancipation des peuples, ainsi que la libération de divers opposants politiques comme Louisa Hanoune, du parti des travailleur, condamnée à 15 ans de prison en Algérie ou Lula, mis injustement et sans procès en prison au Brésil. L'Afrique était aussi représentée, comme le Mali qui connaît une banalisation de la mort et une perte culturelle sans précédent. Ils dénoncent les exactions et déstabilisations de la France et ses mercenaires, menant selon eux "une sale guerre" au Sahel et en Afrique équatoriale. Aux caraïbes françaises, les habitants s'insurgent contre l'injustice sanitaire et écologique où le chlordécone, pesticide mortifère et ultra cancérigène a contaminé entre 92 et 95% de la population ainsi que les sols pour plus de 700 ans. L'injustice sociale en Inde, où le gouvernement a décidé purement et simplement d'arrêter de compter le nombre de suicides chez les agriculteurs... Aujourd'hui les peuples du monde entier se lèvent contre le néo-libéralisme. A l'international, on croit en la lutte des gilets jaunes, dont plusieurs représentants étaient présents. L'ensemble des délégués leur ont apporté tout leur soutien et espèrent un succès des grèves du 5 décembre.

Ne pas jeter sur la voie publique